
PROCURATION

Je, copropriétaire soussigné(e), ________________________________________ , domicilié(e) 

et résidant au _________________________________________________________________ 

propriétaire de l’unité _____ située au ______________________________________________, 

désigne, par la présente:

___________________________________________________, domicilié et résidant au

______________________________________________________________________;

Dont l’adresse courriel est la suivante : ______________________________________________

aux fins de me représenter :

à l’assemblée spéciale des copropriétaires du SYNDICAT DES COPROPRIÉTAIRES ●devant avoir lieu le ● et à tous les ajournements subséquents, le cas échéant, de la même manière et avec les mêmes pouvoirs et droits de vote que si j’étais présent(e) à ladite assemblée ou à tous ses ajournements, le cas échéant, et pour voter sur tous sujets figurant à l’avis de convocation et à l’ordre du jour. Si des questions autres que celles indiquées à un avis de convocation et ordre du jour sont régulièrement soumises à l’assemblée, mon mandataire pourra se prononcer sur ces questions selon son bon jugement.

à toutes les assemblées de copropriétaires, générales, spéciales ou extraordinaires, du SYNDICAT DES COPROPRIÉTAIRES ● et à tous leurs ajournements subséquents, le cas échéant, de la même manière et avec les mêmes pouvoirs et droits de vote que si j’étais présent(e) auxdites assemblées ou à tous leurs ajournements, le cas échéant, et pour voter sur tous sujets figurant aux avis de convocation et ordres du jour. Si des questions autres que celles indiquées aux avis de convocation et ordres du jour sont régulièrement soumises à l’assemblée, mon mandataire pourra se prononcer sur ces questions selon son bon jugement. Et :

     J’autorise mon mandataire à se substituer un tiers si jamais mon mandataire n’est pas disponible pour me représenter le jour de l’assemblée.

Cette procuration est valide jusqu'à sa révocation par le (la) soussigné(e).

En foi de quoi, j’ai signé, à _________, ce ___ jour du mois de _________ 2020. 

Ma signature :


_____________________________



POWER OF ATTORNEY

I, the undersigned co-owner, ____________________________________________ , domiciled 

and residing at ________________________________________________________________

Co-owner of Suite ________ situated at _____________________________________________, 

hereby name and appoint:

_________________________________________________, domiciled and residing at

______________________________________________________________________;

Whose email address is the following : ______________________________________________

for representing me :

at the special meeting of the co-owners of the SYNDICAT DES COPROPRIÉTAIRES ●to be held on ●and all subsequent adjournments, where appropriate, in the same manner and with the same powers and rights vote as if I were present at the said meeting or at any adjournments, if necessary, and to vote on all items on the notice of meeting and the agenda. If questions other than the ones specified in a notice of meeting and agenda are regularly submitted to the meeting, my mandatory may vote on such matters at his discretion.

all condominium, general, special or extraordinary meetings of the SYNDICAT DES COPROPRIÉTAIRES ● and all their subsequent adjournments, where appropriate, in the same manner and with the same powers and rights vote as if I were present at the said meeting or at any adjournments, if necessary, and to vote on all items on the notice of meeting and the agenda. If questions other than the ones specified in a notice of meeting and agenda are regularly submitted to the meeting, my mandatory may vote on such matters at his discretion. And:

      I authorize my mandatory to be substituted by a third party if my mandatory is not available to represent me on the day of the meeting.

This power of attorney is valid until its revocation by the undersigned.

In witness whereof, I have signed, in ____________, this ______ day of ______ 2020.


My signature :


_____________________________
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